

Volvo C70 - Probleme bei der Temperaturregelung | HELLA

Volvo

C70

Baujahr: 2005-2007

Probleme bei der Temperaturregelung

Bei o.g. Fahrzeugen kann Korrosion im oder am Stecker, oder/und ein beschädigter Kabelbaum zur Beeinträchtigung der Klimaanlage führen.

Sollte es zu Problemen bei der Temperaturregelung der Klimaanlage kommen (voreingestellte Temperatur wird nicht erreicht oder gehalten), empfiehlt es sich die Verkabelung der Fahrtür zu überprüfen.

Die Steckerkontakte des Tür-Kabelbaums können durch Wassereintritt korrodieren. Des weiteren kann der Kabelbaum durch einen Kontakt mit der Mechanik des Fensterhebers beschädigt worden sein.

Der Außentemperatursensor, dessen Messwerte auch zur Steuerung der Klimaanlage genutzt werden, befindet sich im linken Außenspiegel. Die Verkabelung zum Sensor ist Teil des Tür-Kabelbaums. Kommt es in diesem Bereich zu Störungen, kann das auch Auswirkungen auf die Klimaanlage-Steuerung haben.

Beachten Sie bitte diese Information bei Beanstandungen hinsichtlich der Temperaturregelung der Klimaanlage.

Untersuchen Sie insbesondere die Verkabelung / Stecker-Verbindung im Bereich der A-Säule zur Fahrtür und auch hinter der Türverkleidung.